



校長室だより



平成28年7月

半田市立亀崎小学校

発行者：貝 沼 眞 幸

『夢』を語る

アメリカ大リーグで活躍中のイチロー選手が、「4257安打」の世界新記録を樹立しました。鈴木一朗さん（イチロー選手）は、小学校の卒業文集で次のように書いています。（一部抜粋）

ぼくの夢は、一流のプロ野球選手になることです。そのためには、中学、高校でも全国大会へ出て、活躍しなければなりません。活躍できるようになるには、練習が必要です。ぼくは、その練習にはじしんがあります。ぼくは3才の時から練習を始めています。3才～7才までは、半年位やっていましたが、3年生の時から今までは、365日中、360日は、はげしい練習をやっています。だから一週間中、友達と遊べる時間は、5時間～6時間の間です。

そんなに練習をやっているんだから、必ずプロ野球の選手になれると思います。（中略）

去年の夏ぼくたちは、全国大会へ行きました。そしてほとんどの投手を見てきましたが、自分が大会ナンバー1投手とかくしんできるほどです。打げきでは県大会、4試合のうちに、ホームランを3本打ちました。そして、全体を通して打ちつは5割8分3厘でした。このように、自分でもなっとくのいくせいせきでした。

そして、ぼくたちは1年間まけ知らずで野球ができました。だから、このちょうしで、これからがんばります。そして、ぼくが一流の選手になって試合にでれるようになったら、お世話になった人に招待券をくばって、おうえんしてもらうのも1つです。

とにかく一番大きな夢は、プロ野球選手になることです。

鈴木一朗さんは、多くの人たちから「そんなことは無理だよ」とあきれられてきました。しかし、周囲の声に左右されることなく、ただ自分を信じてひとつずつ積み重ねていきました。イチロー選手は特別だと思えばそれで終わりですが、それぞれの子どもにあった夢の抱き方があると信じています。

また、この夏はリオデジャネイロでオリンピックが開催されます。多くのスポーツ選手があこがれる夢の舞台です。オリンピックは見ていだけで感動します。それは、夢に向かって人知れず努力を続けてきた姿がそこにあり、一瞬に自己を出し切ろうと輝いているからだと思います。機会があればテレビなどで観戦し、選手の生き方を感じながら、自分の夢について語り合っ欲しいと思います。



通知表の通信欄について

PTA総会でもお願いしましたが、通知表の通信欄について今年度は次のようにしました。

◇1学期・2学期の通信欄 → 「懇談会で連絡済み」と記載します。ご了承ください。

※1, 2学期は個人懇談会があり、その場で子どもたちの様子について担任からお話いたします。

◇3学期の通信欄 → 今まで通りに記載します。例えば…

「(例) 困っている友だちに声をかけ班活動への参加を促し、一緒にレポートをまとめました」

「(例) 係の仕事に責任をもち、「返してもいいですか」と教師に確認しノートの返却ができました」

※3学期は懇談会がありませんので、通信欄に学校生活での顕著な様子を記載いたします。

☆子どもと触れ合う時間を少しでも増やすための変更です。（子ども理解と子どもの居場所づくり）

担任は、子どもたちの幸せを願い授業や行事の準備を誠実に行いつつ、他にも多くの仕事を精一杯こなす慌ただしい毎日を繰り返しています。また、各学期の終わりには成績処理や帳簿整理があり膨大な時間を費やしています。常に、「担任が笑顔で元気に子どもと向き合い、少しでも子どもと触れ合える時間を増やしたい」と、校長として強く願い、通知表の通信欄について上記のようにしました。賛否両論ございますが、どうぞご理解と今まで以上のご支援をお願いいたします。

校長ポストへの投函 いつもありがとう

1学期には100通ほどの手紙が投函されました。私、校長への励ましや質問（好きな食べ物、好きな動物、家族のこと、年齢等）が多かったですが、あるとき「幸せを感じる時」について聞いてくれた亀っ子もいて、日頃の慌ただしさに流されている自分を感じ、ハッとさせられました。

児童会役員が扮する亀っ子レンジャーが、亀崎小学校をよくしようと啓発している6つのレンジャーがあります。「花」「歌」「あいさつ」「学び」「防災」「スマイル」です。これを意識してがんばる亀っ子も多く、「花、歌、あいさつ、防災をがんばっています」や「防災がいちばん大切だと思います」と手紙に書いてくれた子がいました。自分の考えをしっかりと持っていることに感心しました。



また、朝会で「夢」について話した後、自分の夢について手紙に書いた亀っ子もいました。なりたい職業がはっきりと書かれていて、前向きな姿勢を応援したいと思いました。

これからも亀小や亀っ子のよいところ、感じていることなどをどんどん投函してください。

消防操法大会で亀っ子防災隊が応援 & 夏の防災キャンプは中学校体育館で開催

6月5日（日）に半田市消防操法大会が開催されました。亀崎南分団の2つの班の応援に、亀っ子防災隊33名と教員8名で駆けつけました。当日は、市内全11分団19班が出場し、タイムと規律、正確さ、素早さなどを競っていました。



子どもたちは、学校では味わえない緊張感を間近で体感するとともに、消防団の方々の日頃の思いを感じることができました。保護者の皆様には子どもたちの送迎にご協力いただきありがとうございました。今後ともご支援をお願いします。



お知らせです。夏休みの8月26日（金）・27日（土）に、亀崎中学校の新しい体育館をお借りして防災キャンプ・避難所体験を実施します。ぜひ、ご家族で参加してください。申込書は後日配付します。

夏休みが間近に迫る 絶対に無事故！ 必ず元気な笑顔で再会しましょう

間もなく夏休みです。亀っ子にとっては、待ちに待った長期の休みだと思えます。大切な時間を充実させてくれることを願っています。そのために、次の3つを心がけてください。

1. 事件・事故に巻き込まれない
2. 早起きする
3. 家族とのふれあい・会話を増やす

普段とは違う時間帯、違う場所での行動が増えます。山や海・川での事故・事件、またその悲しいニュースは毎日のようにテレビや新聞に出ています。街には気持ちが開放的になりマナーや規則を守らない人々も現れます。自分の命は自分で守る。困ったことがあれば学校へご連絡ください。

【表彰がありました】入賞おめでとう！ よくがんばりました。

- 松涛館第1回東海地区空手道選手権大会 小学5年生男子形の部 優勝 5の3 大谷勇真
- 半田市市民体育大会陸上競技 小学女子 800m 第1位 5の3 榊原奈美希
小学女子5年 100m 第1位 5の2 正木埜耶子
小学男子3年以下 走幅跳 第1位 3の1 正木己太郎
- 第43回名古屋地区少年柔道大会 1年生女子の部 敢闘賞 1の4 近藤愛瑠
- 第17回東海北信越地区空手道選手権大会 小学5年生男子形の部 準優勝 5の3 大谷勇真

夏休み中も多くの大会があると思えます。猛暑に気をつけて、がんばってください！

※潮干祭絵画コンテストの入賞者については、表彰の様子とともに次号に記載する予定です。